

Création à Christ

C23 Jésus parle de sa trahison et de l'alliance

Matthieu 26:17-30 Le dernier souper

Le premier jour du festival du pain sans levain, les disciples sont venus à Jésus et ont demandé: «Où voulez-vous que nous vous prépariez à manger la Pâque?»

Il a répondu: «Allez dans la ville à un certain homme et lui dites:« Le professeur dit: mon temps nommé est proche. Je vais célébrer la Pâque avec mes disciples chez vous. »» Alors les disciples ont fait car Jésus les avait dirigés et préparé la Pâque.

Lorsque le soir est arrivé, Jésus était allongé à table avec les douze. Et pendant qu'ils mangeaient, il a dit: «Je vous le dis vraiment, l'un de vous me trahira.»

Ils étaient très tristes et ont commencé à lui dire l'un après l'autre, "Sûrement tu ne veux pas dire moi, Seigneur?"

Jésus a répondu: «Celui qui a plongé sa main dans le bol avec moi me trahira. Le fils de l'homme ira comme il est écrit à son sujet. Mais malheur à cet homme qui trahit le fils de l'homme! Ce serait mieux pour lui s'il n'était pas né.»

Alors Judas, celui qui le trahirait, a dit: «Vous ne voulez sûrement pas dire moi, rabbin?"

Jésus a répondu: «Vous l'avez dit.»

Pendant qu'ils mangeaient, Jésus a pris du pain, et quand il avait remercié, il l'a cassé et l'a donné à ses disciples, en disant: «Prenez et mangez; C'est mon corps.»

Puis il a pris une tasse, et quand il avait remercié, il leur a donné, disant: «Buvez de vous, tous. C'est mon sang de l'alliance, qui est déversé pour beaucoup pour le pardon des péchés. Je vous le dis, je ne boirai pas de ce fruit de la vigne à partir de ce jour-là lorsque je le boirai avec vous dans le royaume de mon père.»

Quand ils avaient chanté un hymne, ils sont sortis au mont des olives.